



IM RHEINGAU waren kürzlich 20 Mitglieder des Vereins Sport- und Skigymnastik Bad Nauheim unterwegs, um zu wandern und Wein zu genießen. Die Sportler verbrachten einen erlebnisreichen Tag, der in einer urigen Weinstube endete. Ausgangspunkt der 15 Kilometer langen Wanderung war das Kloster Marienthal. Nach einem Rundgang durch den Wallfahrtsort machten sich die Kurstädter auf den Weg in Richtung Assmannshausen. Auf dem Rheinsteig wurde das Niederwalddenkmal besichtigt (Bild), wo die Gruppe mit einer grandiosen Aussicht belohnt wurde. Durch die Weinberge führte der Weg hinunter nach Assmannshausen. Für den gelungenen Ausflug bekamen die Organisatoren Sabine Heil und Robert Mörlers großen Applaus. Auf der Internetseite www.ssg-bad-nauheim.de gibt es weitere Informationen zu den Aktivitäten des Vereins.

(Foto: pv)